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Abstract (en)
The method involves associating the electrodes (10) in a laundry drum (2) for receiving measurement values of electrical conductivity of laundry item
(3) in laundry drum. The time series and distribution of measurement values of electrical conductivity of laundry item into several size categories
are determined, so that the characteristic of laundry item is determined from size categories. An independent claim is included for the laundry care
machine.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Ermitteln zumindest einer Kenngröße 100 von Wäschestücken 3 in einer rotierenden Wäschetrommel 2
einer Wäschepflegemaschine 1, wobei der Wäschetrommel 2 Elektroden 10 zugeordnet sind, mittels derer Messwerte 102 elektrischer Leitfähigkeit
der Wäschestücke 3 aufgenommen werden und wobei aus den Messwerten 102 die Kenngröße 100 bestimmt wird. Dabei wird eine Zeitreihe der
Messwerte 102 aufgenommen und eine Verteilung der Messwerte 102 der Zeitreihe in mehrere Größenklassen 101 ermittelt, und die Kenngröße
100 wird aus den Größenklassen 101 bestimmt. Die Erfindung betrifft auch eine zum durchführen eines solchen Verfahrens eingerichtete
Wäschepflegemaschine 1.
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